

# Delegación del Biobío viaja con altas expectativas a la final de los Juegos Deportivos Escolares

La región competirá en 11 disciplinas desde el 31 de agosto al 10 de septiembre, con 161 deportistas que utilizarán la infraestructura de primer nivel heredada de los Juegos Panamericanos. Natalia Duco realizó charla motivacional en la despedida oficial realizada en la Universidad del Biobío.

**Norman Matus**  
prensa@latribuna.cl

balonmano, fútbol, natación, judo, básquetbol y tenis de mesa.

## DESPEDIDA CON PRESENCIA DE AUTORIDADES

La Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares (JDE) tendrá lugar en la región Metropolitana, entre el 31 de agosto y el 10 de septiembre, y congregará a las mejores promesas deportivas estudiantiles del país en el evento escolar más relevante de Chile. La instancia es convocada por los ministerios del Deporte y de Educación y ejecutada por el Instituto Nacional de Deportes (IND).

La representación de la región del Biobío arribará con una delegación de casi 200 personas, que incluye a 161 deportistas U14 que competirán en 11 disciplinas: atletismo, atletismo adaptado, ciclismo ruta, ajedrez, vóleybol,

La ceremonia de despedida se realizó en el Aula Magna de la Universidad del Biobío y contó con la participación del delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco; la seremi del Deporte, Deborah Carvalho; el director regional (s) del IND, Patricio Machino; y la embajadora de los JDE 2025, Natalia Duco.

Pacheco destacó la importancia estratégica de la inversión deportiva durante su intervención. "El deporte no es un gasto del Estado, sino una inversión. Por eso estamos muy contentos de ver a estos jóvenes realizando deporte y con la opción real de que sigan avanzando en el



LOS REPRESENTANTES ANGELINOS debutarán el próximo 31 de agosto en las dependencias del Estadio Atlético Mario Recordón.

futuro hacia la alta competencia. Desearles lo mejor en esta Final Nacional en Santiago", señaló el representante del Ejecutivo.

La seremi Carvalho enfatizó las ventajas competitivas que tendrán los deportistas regionales al utilizar instalaciones de clase mundial. "El legado de los Juegos Panamericanos estará a disposición de todos los deportistas en esta Final Nacional. Una infraestructura de primer nivel que los cobijará en esta gran experiencia", precisó la autoridad regional.

## MENSAJE MOTIVACIONAL DE NATALIA DUCO

La destacada lanzadora nacional, en su rol de embajadora oficial, entregó un mensaje de perseverancia a los jóvenes competidores. "Deben mantenerse constantes y perseverar, apegados al plan para que puedan cumplir sus sueños. Será una gran experiencia deportiva y la deben aprovechar al máximo", expresó Duco en su charla motivacional.

El domingo 31 de agosto

marcará el debut del atletismo en el Estadio Atlético Mario Recordón, donde competirán los representantes angelinos Renata Silva y Tomás Villalobos, del Colegio Manuel Blanco Encalada; Leonardo Canales, de la Escuela Colonia Árabe; y Williams Cabezas, de la Escuela La Capilla.

La jornada inaugural también incluirá las primeras competencias de básquetbol y balonmano, tanto masculino como femenino, en el Centro de Deportes Colectivos del Estadio Nacional.